





MALABARISTA. La Comisión de Análisis, Seguimiento y Evaluación sobre la Aplicación y Desarrollo de la Inteligencia Artificial en México presentó un informe tras diversos foros celebrados en el Senado. El documento destaca recomendaciones clave sobre la gobernanza del uso de la Inteligencia Artificial, con el objetivo de garantizar su implementación ética y responsable. Además, proporciona un panorama sobre la posición de México en cuanto al desarrollo y adopción de esta tecnología, subrayando los desafíos y las oportunidades que enfrenta el país para mantenerse competitivo en el ámbito global de la IA.



CONTORSIONISTA. En San Lázaro, se denuncian presuntas violaciones a los derechos laborales de trabajadores del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Chiapas, así como prácticas corruptas. Margarita García, diputada del PT, calificó como inaceptable la negación de la libre asociación sindical, a pesar de que el Poder Legislativo ha aprobado reformas para garantizar este derecho. Las denuncias evidencian una falta de respeto hacia los derechos fundamentales de los empleados, lo que plantea serias preocupaciones sobre la transparencia y el cumplimiento de la ley en las instituciones educativas del estado.